
Протокол 

заседания Совета старшеклассников  

МБОУ «Столбовская средняя школа имени Героя Советского Союза 

Н.А.Токарева» 

 

от «04» сентября 2023г.          №1 

Присутствовали: 

 

Попова К.А. заместитель директора по УВР 

Классы: лидеры 5-11 классов 
 

 

Повесткадня:  

1. Об избрании председателя и секретаря Совета старшеклассников. 

2. О формировании ученического самоуправления. 

3. Перевыборы состава совета старшеклассников.  

4. Об общешкольных мероприятиях в I четверти 2023-2024 уч. г.  

5. О разном. 

Ход заседания: 

 

По первому вопросу выступила Попова К.А., заместитель директора 

по УВР, которая предложила выбрать председателя Совета 

старшеклассников президента школы Бугаѐва Егора, а секретарем Попову 

К.А. 

Решили: Назначить председателем Совета старшеклассников Бугаѐва 

Егора. 

Назначить секретарѐм Совета старшеклассников Попову К.А. 

По второму вопросу выслушали Бугаѐва Егора, который сказал, что 

необходимо по классам организовать выборы лидеров и секторов по 

деятельности. 

Решили: Принять информацию к сведению. 

По третьему вопросу выступила координатор школьного Совета 

старшеклассников зам. директора по УВР Попова К.А, которая предложила 

новые кандидатуры на местаминистров. 

1. БабярДмитрий  (министр образования) 

2. Ткачук Владислав (министр спорта) 

3. Кунцова Ангелина (министр безопасности) 

4. Лобанова Олеся  (министр культуры) 

5. Пирогова Надежда (министр информации) 

6. Зоря Наира (министр экономики) 

7. ДаллакянГарик  (министр труда) 

8. Салатюк Елизавету (министр экологии) 

9. Сеитова Эмира (министр туризма) 



10. Прокопенко Максим (министр здравоохранения) 

Решили:Одобрить состав совета старшеклассников полным списком. 

По четвертому вопросувыступила также координатор школьного 

Совета старшеклассников зам. директора по УВР Попова К.А., которая 

предложила к рассмотрению предварительный план работы Совета 

старшеклассников на 2023-2024 учебный год. 

Решили:Принять за основу примерный план работы Совета 

старшеклассников на 2023-2024 учебный год, с возможностью в дальнейшем 

корректировки. 

 

По пятому вопросу выступили Прокопенко Максим и Лобанова Олеся 

с предложением о подготовке праздничной программы ко дню Учителя. 

Решили:Принять предложение о подготовке праздничной программы 

ко дню Учителя. 

 

Секретарь Совета старшеклассников                          К.А.Попова 


